

平成28年 4月28日 (木)

防火鉢花を配布 ～消防団幹部・第15区女性防火クラブ～



南幌消防では、春の火災予防運動防火PRの一環としてAコープなんぼろ店駐車場で、防火鉢花の配布を行いました。当日は、消防団幹部・第15区女性防火クラブの協力を得て、会場に訪れた方へ無火災を呼びかけながら防火鉢花を配布しました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

安全な自転車通学を願って ～南幌町交通安全指導員会～



南幌町交通安全指導員会（高橋勝治会長）より、南幌中学校の1年生50名と南幌高校の自転車通学者25名に、夕暮れからの自転車事故防止を願ってサイクルリフレクター（夜光反射材）が贈呈されました。南幌中学校の生徒を代表して中林文さん（生徒会長）が受け取り、「ありがとうございます。安全な自転車走行を心がけたいと思います。」と感謝の言葉がありました。

また、この日Aコープなんぼろ店前にて自転車で買い物に来ていた方へ自転車の安全利用を呼びかけながらサイクルリフレクターを手渡しました。

平成28年 4月28日 (木)

火災想定訓練を実施 ～南幌消防団～

南幌消防団が三重湖公園で火災想定訓練を実施しました。

この訓練はいつどこで起きるかわからない災害に迅速かつ確実に対処できるよう、本番さながらに大サイレン吹鳴と防災無線放送を使用し、年2回行っています。消防団員の皆さんが南幌町の安心・安全を守るため、真剣な表情で訓練に取り組んでいました。

また、訓練終了後に消防自動車による火災予防パレードで町民の皆さんに防火を呼びかけました。



平成28年 4月28日 (木)

地域貢献活動 ～南幌めぐみ学園～

平成28年5月6日(金)

南幌めぐみ学園（栗林和史総合施設長）が例年地域貢献の一環として実施している環境整備が今年も行われました。買物などで利用している南13線西8号交差点より西7号方面と、セブンイレブン横からめぐみ学園に向かったの道路及び学園周辺のゴミ拾いが行われました。



北海道知事賞受賞 ～大野たづ子さん(6区)～

平成28年5月8日(日)

第72回北海道セントポーリア愛好会作品コンテストにおいて大野たづ子さん(6区)が北海道知事賞を受賞されました。受賞した花の種類は「エバークレイス」という花で、種をスペースシャトルで宇宙へ持っていき突然変異して生まれた品種です。大野さんはこの花を約10年前から育てているそうです。今後の目標は「何よりも自分が楽しんで作っていきたい」と話していました。



祝全道大会出場！ ～柔道スポーツ少年団～

平成28年5月15日(日)

美唄市総合体育館において第41回南空知柔道少年団柔道大会が開催され、南幌町柔道スポーツ少年団が平成14年以来14年ぶりに優勝、8月7日(日)に北海道総合体育センター(きたえる)で行われる第25回北整全道少年柔道大会への出場を決めました。同少年団は、過去に全道大会に8回出場した経験がありますが、今回14年ぶりの優勝と全道出場で選手や保護者は歓喜に包まれました。チームの中心的なメンバーの高木来希君(南幌小6年)は、「南空知の代表として、全道でも活躍したい。個人的には一本勝ちしたい。」と抱負を語りました。



みんなで参加、地域ぐるみの防犯活動！ ～南幌町生活安全推進協議会～

栗山地区防犯協会主催の春の地域安全運動住民大会が開催され、栗山警察署員による特殊詐欺などの防犯対策についての講話や北海道警察音楽隊によるコンサートが行われました。参加された住民の方々は、防犯意識を高め、地域ぐるみでの防犯活動の重要性を認識しました。



待望の町民プールがオープン!! ～南幌町民プール～

町民プールのオープンに合わせて行われたオープニングセレモニーで、桂百花さん、坂上幸一さん、高木来希さん、今采夏さん（いずれも南幌小6年）が泳ぎ初めを行い、その後シドニーオリンピック銅メダリストの田中雅美さんによる水泳教室が南幌小学校6年生を対象に行われました。また、午後からは南幌中学校体育館で田中さんによる講演会が南幌中学校生・南幌高校生をはじめ多くの参加のもと開催され、町民プールのオープンを祝いました。体力・健康増進にぜひ町民プールをご利用ください。



ぼろろでランニングの練習会 ～あそびの達人特別教室～

「運動会㊦特訓」と題して、スタートダッシュやバトンパス、玉入れなどの練習会がぼろろの多目的ホールで開催されました。3名の生涯学習サポーターの指導のもと、運動会での活躍を目指して、楽しそうに熱の入った練習を繰り返していました。

